

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Südost am 3. November 2016

Errichtung von Wartehäuschen an den Haltestellen Alwinenstraße (stadtauswärts) und Scheffelstraße (stadteinwärts)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, bei ESWE-Verkehr nachzufragen, ob und wann die Errichtung von Wartehäuschen an den Haltestellen Alwinenstraße (stadtauswärts) und Scheffelstraße (stadteinwärts) vorgesehen ist. Sollte die Errichtung von Wartehäuschen an diesen Haltestellen noch nicht vorgesehen sein, so wünscht der Ortsbeirat deren Aufnahme in die Planung für den benutzerfreundlichen Ausbau von Haltestellen, sofern keine baulichen Gründe dagegen sprechen.

Begründung:

Die Bushaltestellen werden häufig frequentiert (die Haltestelle Scheffelstraße allein durch die nahe gelegene Gutenbergschule und die Haltestelle Alwinenstraße durch das nahe gelegene Seniorenheim). Bislang gibt es dort nur Sitzbänke, die deutlich unter Verwitterung leiden. Die Breite der Bürgersteige erscheint an beiden Standorten ausreichend, um einem Wartehäuschen Platz zu bieten.

Beschluss Nr. 0096

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Behr
Ortsvorsteherin